

# Nur noch Tempo 20 in Zwischenbrücken

Und: „Radfahrer frei“-Schilder sollen an den Gehwegen verschiedener Straßen entfernt werden

**Wildeshausen** – Tempo 20 für Zwischenbrücken, Radfahrer von den Gehwegen auf die Straße holen und große Piktogramme auf der Fahrbahn: Der Wildeshauser Verwaltungsausschuss hat in seiner nicht öffentlichen Sitzung am Donnerstagabend drei Maßnahmen für mehr Verkehrssicherheit in der Kreisstadt beschlossen – vorbehaltlich einer straßenverkehrsrechtlichen Prüfung. Der Beschluss fiel nach Informationen unserer Zeitung einstimmig aus.

Konkret sollen im Bereich Zwischenbrücken statt 30 Kilometer pro Stunde nur noch 20 erlaubt sein. Schon seit



**Bald mit Tempo 20:** In Zwischenbrücken soll langsamer gefahren werden.

FOTO: BOR

Längerem beschwerten sich Anwohner, aber auch Radfahrer über zu schnell fahrende Autos. Als bisher letzte Maßnahme hat die Stadtverwal-

tung Autofahrern verboten, Radfahrer auf der Straße zu überholen. Entsprechende Schilder stehen seit ein paar Wochen.

Entfernt werden sollen die Zusatzschilder „Radfahrer frei“ an den Straßen Heemstraße, Huntetor, Zwischenbrücken, Wittekindstraße und Kaiserstraße. Das heißt, die Radfahrer dürfen dort nicht mehr auf den Gehwegen fahren, sondern müssen auf die Fahrbahn. Ausnahmen gelten allerdings für kleine Kinder und eine Begleitperson.

Außerdem hat der Verwaltungsausschuss entschieden, große Piktogramme auf den Fahrbahnen der genannten Straßen anzubringen. Dadurch sollen Autofahrer für den Radverkehr sensibilisiert werden.

Dass nun nicht öffentlich drei Entscheidungen für mehr Verkehrssicherheit getroffen wurden, überrascht. Die Gruppe Grüne/Linke hatte den Antrag „Verbesserung für den Radverkehr“ gestellt, der in der vergangenen Woche im öffentlichen Stadtentwicklungsausschuss diskutiert worden war. Die Gefährdungen und Zumutungen für Radfahrer in Wildeshausen sind immer noch aktuell, wie nicht zuletzt etliche Unfälle in den vergangenen Tagen und Wochen belegen, hieß es zur Begründung. Auf konkrete Beschlussempfehlungen hatte sich der Ausschuss aber nicht festgelegt.

bor